

- Nom et prénom : smoter anais
- votre message : Je suis inquiète de l'évolution massive que souhaite faire la mairie. L'urbanisation importante me paraît démesurée dans le sens où St-Jean-de-Moirans ne possède pas les infrastructures routières (danger réel pour atteindre le centre bourg depuis le Billoud, impossibilité de circuler aux heures de sorties scolaires...), pas d'infrastructure d'accueil de jeunes enfants (crèche saturée, trop peu d'assistante maternelle, manque de place dans les écoles...). Pour les enfants aucune infrastructure de jeux ou d'espace n'est réellement présente hors le City Parc mais qui le mercredi ou le week-end est prise d'assaut sans possibilité d'ombre ce qui est très dommage. Comment allons-nous pouvoir accueillir de nombreuses personnes véhiculées, souvent parents sans proposition de solution de circulation, d'accueil... Nous avons à ce jour un beau village qui serait dommage de détruire par un effet de surpopulation sans réfléchir et aménager à l'avance le territoire. Les gens qui habitent le village souhaitent garder un village paisible et non des ennuis que produira forcément une surpopulation sans accès ni équipement. Des bâtiments hauts n'auront pas leur place ni pour le paysage ni pour les accès et les places existantes. Protégeons la nature tout en menant une existence paisible dans un village grandeur nature, réaliste, possible, apportant quiétude, sécurité à tous.